



Las Mangas del Chaleco

Santos Briz Fernández (Periodista)

“Y quien apareció con zapatos, al parecer de diseñador, fue el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, valuados en miles de pesos. En tanto, el consejero electoral, Jaime Rivera, evitó confrontarse con el representante del Partido del Trabajo ante el Instituto Nacional Electoral, Gerardo Fernández Noroña. “¿Quiere pelear diputado? Tendrá que pelear con su sombra, porque yo no me voy a degradar a su nivel”, contestó Rivera.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4055?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4055&authkey=!AFfM3JcnGGk8lCw&ithint=video&e=bJo52c>